



Regierungsratsbeschluss vom 26. August 2025

Schriftliche Anfrage Michael Graber betreffend Umsteigen an der Haltestelle Breite für Rollstuhlfahrende

P255286

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Für die Haltestelle Breite ist ein Vorprojekt zur Ausgestaltung sämtlicher Haltekanten gemäss Vorgaben des Behindertengleichstellungsgesetzes in Erarbeitung – auch für die nachgefragte Haltekante des Busses 36 Richtung Badischer Bahnhof. Die Zugänglichkeit soll mit einer flachen Rampe aus der bestehenden Unterführung verbessert werden. Mit der Umsetzung ist, abgestimmt auf die Neugestaltung der Hauptstrasse Birsfelden, ab 2029 zu rechnen.

